

Gute Platzierungen gesichert

ASC Ansbach zu Gast beim MSC Berg – Punkte für die Nordbayerische Amateurlalommeisterschaft

ANSBACH (mhz) – Kürzlich wurde es für die Slalomfahrer des ASC Ansbach wieder ernst, und es wurden die nächsten Punkte für die Nordbayerische Amateurlalommeisterschaft gesammelt. Das Treffen fand beim MSC Berg in der Nähe von Neu- markt statt.

Wie gewohnt starteten Florian und Barbara Henninger als erstes in den Tag, und somit ging auch der erste Sieg des Tages an den ASC Ansbach.

Florian sicherte sich vor Barbara Henninger und Wieland Koch vom MSC Jura den Sieg. In den zusammengelegten Klassen 2 und 3 setzte sich Martin Meyer gegen Robin Gleixner vom NAC Nittenau durch und sorgte für den nächsten Sieg im Namen des ASC Ansbach.

Auch in Klasse 5 gingen Vereinsmitglieder an den Start, der Sieg ging

aber an René Ehrngruber vom MSC Jura. Rainer Hoffmann erreichte Platz 3, Wolfgang Tonn Platz 7, und Christoph Beyer sicherte sich Platz



Karl Schopf war der Sieger der Gleichmäßigkeitsprüfung.

Foto: Jürgen Volkmer

10. Die Klasse 6 wurde komplett vom ASC Ansbach vertreten. Inge Süß verwies Karl Schopf und Joachim Hofmann auf die Plätze.

Bei den „Verbesserten Fahrzeugen“ in den zusammengelegten Klassen 11 und 12 konnte Christian Specht für den ASC Ansbach Platz 8 erreichen, der Sieg ging an Robert Stangl vom NAC Nittenau.

Am Nachmittag fand noch die Entscheidung der Gleichmäßigkeitsmeisterschaft statt. Ziel ist es, die beiden Wertungsläufe mit so wenig Differenz wie nur möglich zu absolvieren. Am besten gelang dies an diesem Tag Karl Schopf vom ASC Ansbach mit einer Differenz von 0,02 Sekunden. Rainer Hoffmann sicherte sich mit einer Differenz von 0,46 Sekunden Platz 3, Wolfgang Tonn erreichte Platz 8 mit einer Differenz von 1,04 Sekunden.

Das Team Inge Süß und Joachim Hofmann konnte mit einer Differenz von 1,26 Sekunden Platz 10 erreichen, Christoph Beyer wurde mit einer Differenz von 1,85 Sekunden auf Platz 12 gelistet.

Den Meistertitel errungen

Durch den Tagessieg konnte sich Karl Schopf auch den Meistertitel 2023 in dieser Sparte sichern. Platz 2 ging an Alexander Bindl vom NAC Nittenau, das Team Inge Süß und Joachim Hofmann erreichte in der Meisterschaft Platz 3.

Am kommenden Wochenende steht das große Finale beim MSC Sophienthal in Speichersdorf auf dem Programm. Samstag und Sonntag werden die letzten Punkte für die Deutsche und Nordbayerische Amateurlalommeisterschaft vergeben.